
令和６年度 第１回 東部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時   令和６年４月２５日（木） 10時３０分から1２時１０分まで 

 

２ 開催場所   東部中学校 ３階会議室 

 

３ 出席委員   松永 新一、露木里江子、森田 賢児、渡辺 雅子、稲葉 誠史郎、 

森重 勝博 

 

４ 欠席委員   廣野 篤男、杉山 邦司、水谷加寿代、稲垣 善彦 

 

５ オブザーバー  神谷 匠（東部協働センター コミュニティ担当） 

 

６ 学   校  宮内 真実（校長）、榊原 早苗（教頭）、木下 久一（主幹教諭）、 

島津 虎史（生徒指導）、池田 未来（ＣＳディレクター） 

 

7 傍 聴 者  なし 

 

8 会議録作成者  ＣＳディレクター 池田 未来 

 

9 議長の選出 

司会の榊原教頭から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、森重委員が 

本日の議長を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

 

10 協議事項  

（１）令和６年度学校運営基本方針の説明 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

11 会議記録  

  司会から、委員総数10人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

  

（１） 令和６年度学校運営基本方針の説明 

議長の指示により、宮内校長から、別紙資料に基づき令和６年度学校運営基本方針に

ついての説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

 

 



  ・  チーム担任制もキャリア教育も軌道に乗ってきたと感じる。（渡辺委員） 

・  家庭で学校の話をする時、いろいろな先生の話が出てくるので、ローテーション

 のやり方は良いと思う。（稲葉委員） 

・  異年齢の関わりによって自然と生徒が伸びていく、主体性が身につくと考えてい

 るので非常に良いと思う。（森重委員） 

 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針 

議長の指示により、島津生徒指導から、別紙資料に基づきいじめ防止等のための基本 

的な方針について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

 

・  多様な対応があることを把握しているのは素晴らしいと感じた。（渡辺委員） 

・  ＳＯＳアンケートかいじめアンケートを毎月実施していること、またタブレット

 でなら言えたり、親にもわからないように回答できたりする点が良いと思う。（露

 木委員） 

・  校長や生徒指導が異動しても、今の方針を継続していただきたい。（松永委員） 

・  いじめが生まれる一因として家庭環境の影響もあると思う。コロナ禍や教員の働

 き方改革で家庭訪問がなくなっている風潮についてどう感じているか？（森田委

 員） 

   → 当校では学校での面談を実施している。学校が家庭に介入できないケースもあり、

そうした場合、スクールソーシャルワーカーや社会福祉課等と連携して対応して

いる。（島津生徒指導） 

 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、榊原教頭から、夢育やらまいか事業に対する意見書について説

明があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 その他報告事項等 

   司会から、次回会議は、令和６年６月2７日（木）10時30分から当会議室で開催

する旨の報告があった。 


